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Este boletim é um oferecimento dos seguintes parceiros:

Seja você também um incentivador da informação de qualidade, associe sua marca a este boletim
diário. Mais detalhes em comercial@seafoodbrasil.com.br

Editorial
Uma demanda necessária
A piscicultura brasileira conseguiu se adaptar bem aos desafios impostos pela pandemia do
coronavírus, como demonstram os dados de crescimento registrados no segundo semestre de 2020,
mas questões conjunturais seguem desafiando seus produtores. E levaram a PeixeBR a retomar uma
reivindicação do segmento: a suspensão da cobrança do PIS/Cofins incidente na ração.

O pedido ao governo federal se insere em um cenário de alta dos preços de duas commodities, a soja
e o milho, o que pressiona os produtores de peixe de cultivo do País. Em um momento tão
conturbado, não é possível saber se esse tipo de solicitação irá prosperar, mas medida semelhante já
foi adotada em outro momento para a suinocultura e a avicultura, o que demonstra ser factível e até
necessária para assegurar uma realidade tributária justa a todas as proteínas.
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Destaque

Semana do Pescado vem aí
O comitê organizador da edição
2021 da Semana do Pescado abriu
ontem a fase de captação de
patrocínios com a possibilidade de
contribuição através de uma cota
única de R$ 4 mil. Ontem, uma
reunião com os membros da Câmara
Setorial da Produção e Indústria de
Pescados com outras organizações do
setor aproximou as cadeias do varejo
e do food service, que já se
comprometeram com o apoio à
campanha (para saber como contribuir,
envie um e-mail para
contato@semanadopescado.com.br).

O Comitê Gestor da Semana do
Pescado reúne o ex-ministro da
Aquicultura e Pesca, Altemir Gregolin,

Jéssica Feller Martinez, do Sindicato dos Armadores e das Indústrias de Pesca de Itajaí e
Região (Sindipi), Pedro Pereira, da Brascod e Roberto Imai, da Fiesp. Também azem parte
do grupo 16 entidades representativas do segmento.

A coordenação da Semana do Pescado 2021 já conta com 16 entidades estaduais e
internacionais e ao menos dez empresas atuando em duas pontas: na oferta (setor
produtivo) e na venda (quem atua junto ao consumidor final). O objetivo da coordenação é
ativar as associações e empresas para que se mobilizem para realizar ações durante a
campanha.

Neste ano, a Semana do Pescado chega com uma nova identidade visual e uma marca
nacional que pretende mostrar a pluralidade da oferta de pescado em todo o País. Em
linhas gerais, a   campanha de comunicação terá assessoria de imprensa dedicada com
atuação nacional, conteúdos nas redes sociais e uma página para ancorar todas as
informações, artes, logotipo e demais materiais para cada um executar sua própria ação
dentro do marco da campanha.

Saiba mais sobre a Semana do Pescado 2021 no portal da Seafood Brasil.

https://www.seafoodbrasil.com.br/semana-do-pescado-2021-ja-abre-captacao-com-apoio-do-varejo-e-food


NOTICIÁRIO GERAL

Política e Economia
O depoimento da secretária do Ministério da Saúde Mayra Pinheiro à CPI da Pandemia
nesta terça-feira contrariou o que disse o general Eduardo Pazuello na semana
passada sobre a crise provocada pela Covid-19 no Amazonas e em outros temas,
destacou a CNN Brasil. Aos senadores, Mayra afirmou que o ex-ministro da Saúde
soube do desabastecimento de oxigênio em Manaus em 8 de janeiro. À comissão,
Pazuello afirmou que foi informado apenas na noite de 10 de janeiro.

E houve outro momento de contradição em relação ao depoimento de Pazuello. Na semana
passada, o general disse que o TratCOV, aplicativo do Ministério da Saúde que
recomendava o uso de medicamentos sem eficácia comprovada, sofreu um ataque
hacker, que alterou dados do sistema. Mas Mayra disse que a plataforma não foi
modificada e negou qualquer ataque hacker, frisou o Jornal Nacional.

Além disso, Pinheiro afirmou que o Ministério da Saúde orientou médicos em todo o
país sobre o tratamento precoce contra Covid-19, ressaltou o O Globo. Ela disse
também que, diante do número de mortes pela doença durante a crise de oxigênio em
Manaus, era “inadmissível não ter a adoção de todas as medidas”, em referência ao uso da
cloroquina e da hidroxicloroquina e negou responsabilidade da pasta sobre o caos na capital
amazonense.

Mayra ainda manteve uma defesa firme da cloroquina. Para isso, usou o argumento de
que o Ministério da Saúde não está subordinado a entidades da área e à Organização
Mundial da Saúde, destacou o Correio Braziliense. E a equipe de checagem rápida
organizada pelo relator Renan Calheiros (MDB-AL) apontou 12 mentiras no
depoimento, de acordo com documento que a CNN Brasil teve acesso.

Renan, aliás, relacionou as funções e responsabilidades da CPI às do Tribunal de
Nuremberg, na Alemanha, que julgou e puniu nazistas depois do fim da Segunda
Guerra Mundial. A fala foi repudiada pela Confederação Israelita do Brasil, informou o
Poder 360. Para ela, as comparações são indevidas e “muitas vezes com fins políticos, são
um desrespeito à memória das vítimas do Holocausto e de seus descendentes”.

E, hoje, os senadores da CPI vão votar uma série de requerimentos. Eles incluem a
convocação de nove governadores e 12 prefeitos e ex-prefeitos para depor sobre

https://www.cnnbrasil.com.br/politica/2021/05/25/depoimento-de-mayra-e-documento-do-sus-contrariam-pazuello-sobre-crise-no-am
https://g1.globo.com/google/amp/jornal-nacional/noticia/2021/05/25/secretaria-do-ministerio-da-saude-contradiz-pazuello-na-cpi-da-covid.ghtml
https://oglobo.globo.com/brasil/mayra-pinheiro-conhecida-como-capita-cloroquina-diz-que-houve-orientacao-da-saude-para-tratamento-precoce-contra-covid-19-25032818
https://www.correiobraziliense.com.br/politica/2021/05/4926838-mayra-pinheiro-diz-que-saude-nao-precisa-seguir-oms-e-entidades.html
https://www.cnnbrasil.com.br/politica/2021/05/25/equipe-de-checagem-aponta-11-mentiras-de-mayra-pinheiro-em-depoimento
https://www.poder360.com.br/coronavirus/conib-repudia-falas-sobre-o-holocausto-feitas-por-renan-calheiros-na-cpi/


suspeitas de desvio de recursos para o combate ao coronavírus em estados e capitais,
além da reconvocação do ex-ministro Pazuello e a convocação do empresário Carlos
Wizard, suspeito de integrar um “ministério paralelo da Saúde”, informou a Agência Senado.

Integrantes do Alto Comando do Exército pressionaram Pazuello para que ele tome a
iniciativa de pedir a transferência da ativa para a reserva e ouviram do ex-ministro da
Saúde que ele não tem essa intenção no momento, revelou a Folha. A resistência,
segundo relatos feitos por Pazuello, deve-se ao fato de ele ser hoje o foco principal da CPI.
O ex-ministro participou de um ato político no domingo, o que é proibido para generais na
ativa.

Em documento enviado ao Supremo Tribunal Federal, a Polícia Federal afirmou ter
provas contra o presidente afastado do Ibama, Eduardo Bim, na investigação que
apura exportação de madeira ilegal, revelou o O Globo. O material cita ainda fortes
indícios contra o ministro Ricardo Salles.

O presidente da Câmara dos Deputados, Arthur Lira (PP-AL), afirmou, ontem, que
Bolsonaro está em seu pior momento no governo, destacou o O Globo. Por outro lado,
segundo Lira, o ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva encontra-se em seu melhor
momento.

Uma avaliação parecida foi realizada por Vera Magalhães em sua coluna no O Globo,
apontando que a eleição “será decidida pelo estômago (...) Isso explica mais que tudo a
dianteira alcançada por Lula nas intenções de votos. E pode determinar o rumo do
desgoverno de Jair Bolsonaro daqui por diante”, escreveu.

O ambientalista e ex-vice-presidente dos Estados Unidos Al Gore disse que o Brasil
pode experimentar uma queda de 17% no PIB até 2048 se não adotar medidas para
mitigar o aquecimento global, como conter queimadas em florestas e eliminar emissões
de carbono da estrutura produtiva, informou a Época Negócios.  A previsão consta de
relatório da seguradora Swiss Re.

Levantamento feito pela Coalizão Brasil, Clima, Florestas e Agricultura mostra que o setor
privado está utilizando dados sobre desmatamento no momento de investir. Pesquisa feita
pela entidade revelou que 90% dos executivos já utilizam dados de desmatamento para
tomar decisões em seus negócios, revela o Correio Braziliense, em reprodução de
matéria da Agência Estado.

José Maurício Pereira Coelho, presidente da Previ, fundo de pensão dos funcionários
do Banco do Brasil, renunciou após três anos no cargo, relatou o O Globo, em um

https://www12.senado.leg.br/noticias/materias/2021/05/25/cpi-deve-votar-convocacao-de-governadores-e-prefeitos-na-quarta-feira
https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/05/alto-comando-do-exercito-pressiona-por-ida-de-pazuello-para-a-reserva-e-ex-ministro-teme-cpi.shtml
https://oglobo.globo.com/sociedade/meio-ambiente/pf-diz-que-crimes-do-presidente-do-ibama-estao-ja-configurados-cita-fortes-indicios-contra-ministro-ricardo-salles-1-25033550
https://oglobo.globo.com/brasil/para-lira-bolsonaro-vive-seu-pior-momento-enquanto-lula-esta-no-melhor-25034182
https://blogs.oglobo.globo.com/vera-magalhaes/post/eleicao-do-estomago.html
https://epocanegocios.globo.com/Sustentabilidade/noticia/2021/05/cidadao-global-brasil-pode-perder-ate-17-do-pib-ate-2048-se-nao-mitigar-aquecimento-global.html
https://www.correiobraziliense.com.br/economia/2021/05/4926718-mapeamento-mostra-que-empresas-usam-dados-de-desmatamento-na-decisao-de-investir.html
https://oglobo.globo.com/economia/presidente-da-previ-fundo-de-pensao-do-bb-pede-demissao-apos-interferencia-de-bolsonaro-pressao-do-centrao-25033437


contexto de pressão pela cessão de mais cargos ao centrão. Ele deixará a função
efetivamente no dia 14 de junho.
A GM comunicou a seus funcionários que vai parar completamente por seis semanas
a produção da fábrica de São Caetano do Sul, no ABC paulista, em razão da falta de
peças e adequação das linhas de montagem para a produção de uma nova picape, revelou
a CNN Brasil.

O Índice Nacional de Preços ao Consumidor Amplo 15 (IPCA-15), conhecido como prévia
da inflação, apresentou em maio alta de 0,44%. O índice ficou abaixo da taxa de abril
(0,60%) e acumula alta de 3,27% no ano. Nos últimos 12 meses, a variação está em 7,27%,
acima dos 6,17% registrados nos 12 meses anteriores, contextualizou a Agência Brasil.

O TSE autorizou, ontem, a deputada federal Tabata Amaral (SP) a se desfiliar do PDT,
sob a alegação de justa causa, por ter sido perseguida depois de ter votado a favor da
reforma da Previdência, em 2019. A decisão mantém o seu mandato, sendo considerada
uma vitória para movimentos de renovação política, avalia a Folha.

A Comissão de Constituição e Justiça da Câmara dos Deputados aprovou ontem a
admissibilidade da proposta de Emendas à Constituição (PEC) 32/20, que trata da
reforma administrativa. Foram 39 favoráveis e 26 contrários à admissibilidade do texto,
que agora vai para a Casa, destaca a Agência Brasil.

A Bolsa brasileira fechou em queda de 0,84%, aos 122.987,71 pontos ontem,
revertendo parte do lucro do pregão anterior, quando bateu no maior nível desde janeiro e
registrou o segundo maior fechamento da história. O dólar também foi fortalecido e subiu
0,23%, a R$ 5,3371, destacou o Estadão.

Covid-19

O Brasil registrou 2.198 mortes por Covid-19
ontem, totalizando 452.224 óbitos desde o
início da pandemia, segundo o consórcio de
imprensa, em dados divulgados pelo G1. Com
isso, a média móvel de mortes nos últimos 7
dias chegou a 1.835, a menor desde 14 de
março. Em comparação à média de 14 dias
atrás, a variação foi de -6% e indica tendência
de estabilidade nos óbitos decorrentes do vírus.
Em casos confirmados, são 16.195.981.

https://www.cnnbrasil.com.br/business/2021/05/25/general-motors-vai-parar-fabrica-em-sao-caetano-por-6-semanas-por-falta-de-pecas
https://agenciabrasil.ebc.com.br/economia/noticia/2021-05/ibge-previa-da-inflacao-de-maio-fica-em-044
https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/05/tse-autoriza-tabata-amaral-a-se-desfiliar-do-pdt-em-vitoria-para-movimentos-de-renovacao-politica.shtml
https://agenciabrasil.ebc.com.br/politica/noticia/2021-05/ccj-da-camara-dos-deputados-aprova-reforma-administrativa
https://economia.estadao.com.br/noticias/geral,cotacao-dolar-bolsa-de-valores-25-05-2021,70003725998
https://g1.globo.com/bemestar/coronavirus/noticia/2021/05/25/brasil-tem-media-de-1835-mortes-diarias-por-covid-a-menor-em-mais-de-dois-meses-tendencia-de-estabilidade-completa-uma-semana.ghtml


Mas as novas variantes seguem causando preocupação. Pesquisador da
Universidade Estadual Paulista de Botucatu e vice-presidente da Sociedade Brasileira
de Virologia, João Pessoa Araújo Júnior anunciou, ontem, ter identificado uma nova
variante do novo coronavírus, a P.4. Segundo o especialista, a P.4 tem origem ainda
desconhecida e foi identificada primeiro em uma amostra de Itirapina, no interior de São
Paulo, passando a ter alta circulação em Porto Ferreira. Não é possível saber se ela é mais
contagiosa ou perigosa do que o vírus "comum", explicou o G1.

Depois de desembarcar no sábado de manhã em São Paulo de um voo com origem na
Índia, onde circula uma variante mais perigosa da Covid-19, um morador de Campos dos
Goytacazes pôde viajar até o Rio, onde chegou à noite e se hospedou em um hotel, ao lado
do Aeroporto Santos Dumont. No domingo, ele foi de carro para a cidade do Norte
Fluminense e, depois, retornou para a capital na segunda-feira, onde voltou a se hospedar,
em isolamento. Durante dois dias, o caso investigado circulou por três cidades e teve
contato com dezenas de pessoas, revelou o O Globo.

O presidente do Hospital Albert Einstein, Sidney Klajner, disse que a lentidão da
vacinação no Brasil gera a oportunidade para cultivar mutações do coronavírus. A
declaração foi dada ontem ao UOL.

Mais de 10% dos brasileiros tomaram a segunda dose de vacinas contra a Covid, que
já foi aplicada em 21.214.582 de pessoas, de acordo com novo balanço do consórcio de
veículos de imprensa, consolidados às 20h de ontem, destacou o G1. A primeira dose já
foi aplicada em 42.991.742 de pessoas em todos os estados e no Distrito Federal, o
que corresponde a 20,30% da população.

A Pfizer iniciou os ensaios clínicos da vacina contra a Covid-19 em gestantes no
Brasil. Batizado de Comirnaty, o imunizante será aplicado em aproximadamente 200
grávidas saudáveis a partir de 18 anos, explicou o O Globo. Atualmente, as doses da
Pfizer já são administradas de forma off label, isto é, fora da bula, em gestantes com
comorbidades em todo o país, assim como a CoronaVac, da Sinovac Biotech com o Instituto
Butantan.

https://g1.globo.com/sp/sao-carlos-regiao/noticia/2021/05/25/nova-variante-do-coronavirus-p4-e-identificada-em-mococa-e-porto-ferreira-no-interior-de-sao-paulo-diz-pesquisador-da-unesp.ghtml
https://oglobo.globo.com/rio/vigilancia-falhou-em-caso-de-suspeito-de-variante-da-india-25034114
https://noticias.uol.com.br/saude/ultimas-noticias/redacao/2021/05/25/ritmo-lento-de-vacinacao-pode-cultivar-mutacoes-diz-presidente-do-einstein.htm
https://g1.globo.com/bemestar/vacina/noticia/2021/05/25/brasil-tem-mais-de-10percent-da-populacao-vacinada-com-a-segunda-dose-de-vacinas-contra-a-covid.ghtml
https://oglobo.globo.com/sociedade/saude/apos-uso-off-label-pfizer-comeca-testar-vacina-contra-covid-19-em-gravidas-no-brasil-25033569


PESCADO EM ANÁLISE

Aquicultura
A Assembleia Legislativa do Rio Grande do Sul aprovou, nesta terça-feira, o Projeto
de Lei nº 78 /2021, de autoria do Poder Executivo, que Institui a Política Estadual de
Desenvolvimento Sustentável da Aquicultura no Estado, com emenda sugerida pelo
deputado Elton Weber (PSB), que informou a votação em seu site.

Solicitada por Farsul e Fetag-RS, a emenda parlamentar corrige, segundo o deputado, o
projeto com o objetivo de preservar as garantias contidas em legislações já existentes no
País, especialmente quanto às definições de açudes, barragens e forma de atuação de
órgãos fiscalizadores. Segundo Weber, houve consenso que o texto original poderia causar
um duplo entendimento. “Isso acarretaria prejuízos aos participantes deste programa, que
objetiva compatibilizar sistemas produtivos de criações de espécies exóticas, meio ambiente
e maior segurança jurídica, aliado ao potencial aquícola do Estado”.

O Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento (Mapa) anunciou que já está
aberto ao público o Portal do Observatório da Agropecuária Brasileira que reúne
dados de mais de 200 bases mapeadas acerca da safra agrícola, da previsão
climática, do crédito rural, além de informações sobre o setor aquícola e pesqueiro e
imagens georreferenciadas da área rural brasileira.

O objetivo desse serviço é fortalecer e aprimorar a integração, a gestão, o acesso e o
monitoramento dos dados e informações de interesse estratégico para o setor agropecuário
e para o Brasil. O sistema informatizado é aberto ao público, sendo que algumas
informações ficam disponíveis de acordo com os perfis de acesso.

A ferramenta, segundo o ministério, permite a análise das bases de dados, bem como
proporciona a consolidação de resultados para tomada de decisão de produtores rurais,
gestores públicos, empresários, e público em geral.

Para acessar o portal, clique aqui.

Na Europa, o setor das algas começa a desenvolver-se para responder à procura
crescente por alimentos e às necessidades de adoção de métodos de produção mais
sustentáveis. A engenheira alimentar portuguesa, Anabela Raymundo, investigadora do
Centro de Investigação LEAF (Linking Landscape, Environment, Agriculture And Food), do
Instituto Superior de Agronomia, da Universidade de Lisboa, contou à Euronews sobre o

https://www.eltonweber.com.br/index.php/imprensa/1346-com-emenda-de-weber-assembleia-aprova-programa-de-aquicultura
http://observatorio.agropecuaria.inmet.gov.br/
https://pt.euronews.com/amp/2021/05/25/empresa-portuguesa-e-investigadores-apostam-no-potencial-das-microalgas


crescente desenvolvimento de
produtos nutricionais com base
em microalgas.

"É extremamente importante
encontrar fontes alimentares
alternativas, que sejam por um
lado sustentáveis mas, por outro
lado, que tragam também
benefícios nutricionais para as
pessoas. As microalgas são
ingredientes extremamente
importantes porque são ricos quer
em proteína quer em compostos
bioativos e por isso são uma fonte
nutricional extremamente
importante e que podem ser
aplicadas em diversas matrizes
alimentares", disse.

Pesca

A Bahia Pesca, órgão ligado à Secretaria de Agricultura, Pecuária, Irrigação, Pesca e
Aquicultura da Bahia, realizará, hoje e amanhã, o curso de capacitação sobre
produção de linguiças de peixe a cerca de 50 marisqueiras de Ilhéus, que terão a



oportunidade de diversificar suas áreas de atuação e, assim, gerar uma renda extra
mensal.

Conforme o portal Estado da Bahia, serão beneficiadas as marisqueiras atendidas pelo
programa de assistência técnica da Bahia Pesca nas comunidades de Lagoa Encantada,
hoje; e Juerana, amanhã. As aulas começam às 9h e a ação é uma parceria com a Humana
Brasil.

O Correio do Litoral destaca que
termina na próxima
segunda-feira o período de
proibição de captura de
diversas espécies de camarão
nas regiões Sul e Sudeste: rosa
(Farfantepenaeus paulensis,
Farfantepenaeus brasiliensis e
Farfantepenaeus subitilis),
sete-barbas (Xiphopenaeus
kroyerl), branco (Litopenaeues
schimitti), santana (Pleoticus
muelleri) e barba ruça (Artemesia

longinaris).

Em Guaratuba, o camarão sete-barbas é uma das principais fontes de receita da cidade e a
abertura traz alívio para a economia local, que conta com o principal porto pesqueiro do
Paraná. Os últimos dias de defeso são de intensa movimentação nos trapiches e na
preparação dos barcos. Pescadores e suas famílias se preparam para uma permanência no
mar que vai durar, em média, entre uma e duas semanas. A liberação da captura também
reacende a polêmica sobre o período correto de defeso do camarão sete-barbas da
sustentabilidade da espécie e da atividade econômica em torno do crustáceo.

Em Balneário Camboriú, a pesca artesanal tem sofrido com o trânsito de lanchas,
motos aquáticas, e com a prática da pesca ilegal na Praia Central da cidade. Conforme
o NDMais, os pescadores relatam que as embarcações de lazer tem ficado muito perto da
costa, o que prejudica o lançamento das redes que fazem a captura dos peixes. De acordo
com o pescador Ronan Pinheiro, isso atrapalha o caminho que o cardume faria. “A gente só
pede respeito”, afirma.

A secretária do Meio Ambiente de Balneário Camboriú até orienta os condutores e as
marinas, mas a fiscalização é de responsabilidade da Capitania dos Portos.

https://www.estadodabahia.com.br/noticia/12331/bahia-pesca-promove-capacitacao-gratuita-a-marisqueiras-de-ilheus/amp
https://www.correiodolitoral.com/38801/pesca-do-camarao-abre-na-terca-feira-da-semana-que-vem-1o-de-junho/amp/
https://ndmais.com.br/economia-sc/lanchas-motos-aquaticas-e-pesca-ilegal-prejudicam-trabalho-nas-praias-de-balneario-camboriu/amp/


Indústria
O preço das carnes continua subindo e pesando no bolso dos brasileiros. Segundo o
UOL, em 12 meses a alta acumulada já chega a 35,68%, conforme dados do Índice
Nacional de Preços ao Consumidor - Amplo 15 (IPCA-15 ), divulgados ontem pelo
Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE).

Apenas neste mês, o preço das carnes já registra alta média de 1,77% no País, de acordo
com o IBGE. Em algumas capitais como Belo Horizonte, Fortaleza, Porto Alegre e Recife o
aumento em maio passa de 2%. Entre os motivos para essa disparada nos preços, segundo
o IBGE, está o dólar caro —atualmente negociado na casa de R$ 5,30— e o aumento nas
exportações, o que diminui a oferta de carnes no Brasil.

O dólar alto encarece os custos com matéria-prima, principalmente o milho e a soja usados
na alimentação dos animais. Os produtores desses insumos também têm preferido exportar,
diminuindo a oferta e elevando seus preços no mercado interno. A alta motivou
representantes da indústria de carne suína e de frango divulgarem ontem o manifesto
indicando que novos aumentos de preços desses produtos devem atingir os
consumidores brasileiros devido ao repasse de custos com matérias-primas. Em nota,
a ABPA (Associação Brasileira de Proteína Animal) pediu novas desonerações tributárias ao
governo e a implementação de medidas que viabilizem importações de insumos com custos
mais baixos.

O Presente Rural destaca o "momento histórico" da Cooperativa Central Aurora
Alimentos. Após a conclusão frutífera das negociações com o Grupo Agrodanieli,
tiveram início as atividades nos dois frigoríficos de aves, na Fábrica de Rações e no
Incubatório recém-adquiridos pela cooperativa, em Tapejara e Ibiaçá (RS). Uma das
novas estruturas foi apresentada às autoridades e lideranças locais, empregados e
presidentes de cooperativas filiadas, na última semana.

Os ativos adquiridos pela Aurora incluem quatro unidades produtivas. Estão instalados no
município de Tapejara: o Frigorífico Aurora II, localizado na comunidade de São Domingos,
com capacidade para abate de 155 mil aves/dia; o Frigorífico Aurora I, situado em São
Silvestre possui capacidade de abate de 50 mil aves/dia; além da Fábrica de Rações que
produz mensalmente cerca de 25 mil toneladas de rações para frangos de corte e aves
matrizes. Fez parte do negócio, ainda, a aquisição de uma estrutura de armazenagem de
grãos com capacidade de 110 mil toneladas.

https://economia.uol.com.br/noticias/redacao/2021/05/25/alta-carne-ipca-15-ibge.htm
https://opresenterural.com.br/aurora-alimentos-assume-quatro-novas-unidades-em-tapejara-e-ibiaca-rs/


Varejo

O Diário Popular lembra que na
próxima segunda-feira será
oficialmente encerrada a safra
do camarão na região de Pelotas
(RS). Com um resultado
considerável, porém abaixo das
expectativas, a pesca na Lagoa
dos Patos entra em período de
defeso. Mas, conforme os
comerciantes, o resultado da
captura garantirá camarão por
mais alguns meses à população.
Nas peixarias, a safra foi motivo de
comemoração. Com uma banca há 36 anos no Mercado Central, Adão Alves conta que a
procura foi grande, observando as circunstâncias causadas pela pandemia. “Nos outros
anos vinham pessoas de fora para comprar. Esse ano turistas vieram, mas em quantidade
bem menor. Mesmo assim não fomos prejudicados, dentro do que a gente esperava e do
que todo comércio sofreu”, relata. Segundo o comerciante há um estoque para que o
crustáceo chegue à população entre as safras, e o preço está garantido na margem atual -
entre R$ 35,00 o miúdo limpo, a R$ 48,00 e R$ 58,00 o mais graúdo.

Mais 13 supermercados da bandeira Nacional estão sendo reformados no Rio Grande
do Sul. A rede já tinha noticiado recentemente a “repaginada” em 15 lojas da marca, com as
novas operações já tendo sido entregues. Conforme a Superhiper, o projeto está sendo
chamado de Super Nova Geração. A ideia é finalizar a revitalização das lojas no segundo
semestre do ano. As unidades recebem um novo layout, da marca à disposição das
prateleiras, passando pela iluminação.

Para divulgar o novo modelo de lojas, o Nacional lançará uma campanha com o ator Thiago
Lacerda. Ele criou um laço com o Rio Grande do Sul ao interpretar Giuseppe Garibaldi na
série A Casa das Sete Mulheres. Já o mote da ação da rede de supermercados é “Nacional.
Completo para ter você por perto.”

Com a pandemia e as medidas de restrição para conter a disseminação do
coronavírus, a comida por delivery e as compras de supermercado pela internet foram
as categorias com maior crescimento no número de consumidores no comércio
eletrônico, segundo pesquisa da Confederação Nacional de Dirigentes Lojistas (CNDL) e
do Serviço de Proteção ao Crédito (SPC Brasil).

https://www.diariopopular.com.br/geral/na-reta-final-da-safra-do-camarao-161182/
https://www.superhiper.com.br/nacional-revitaliza-13-lojas-no-rio-grande-do-sul/?utm_campaign=nacional_revitaliza_13_lojas_no_rio_grande_do_sul&utm_medium=email&utm_source=RD+Station


Como conta o G1, nos últimos 12 meses, 91% dos internautas brasileiros realizaram alguma
compra pela internet, o que representa um crescimento de 5 pontos percentuais na
comparação com levantamento anterior realizado em 2019. Já a quantidade média de
compras no período de 1 ano aumentou de 7 vezes para 8,5 vezes.

A pesquisa, feita em parceria com a Offer Wise, foi realizada entre  30 de março e 7 de abril,
somente com internautas. Ao todo, foram entrevistados 958 consumidores, com idade igual
ou maior a 18 anos, de todas as classes econômicas.

Food Service
A Associação Brasileira de Bares e Restaurantes de Pernambuco (Abrasel-PE) se
mostrou preocupada com as medidas mais rígidas anunciadas pelo governo estadual
para conter o avanço da Covid-19 no Estado. Com o novo decreto, que começou a valer
hoje e vai até 6 de junho, bares e restaurantes seguem com funcionamento permitido entre
10h e 20h durante a semana, mas estão proibidos aos finais de semana. Aos sábados e
domingos, apenas serviços essenciais serão permitidos.

O FolhaPE destaca que, em nota, a associação vê com preocupação as novas medidas
restritivas limitando ainda mais o funcionamento dos bares e restaurantes da Região
Metropolitana do Recife e do Agreste. A nota ainda afirma que os empresários do setor
entendem a situação crítica, mas solicitou medidas mais eficazes para reduzir a lotação
hospitalar, tais como a retomada dos hospitais de campanha e o aumento da frota do
transporte público. Também foi solicitada aceleração da vacinação.

Começa nesta quinta-feira, a terceira edição da Paraíba Restaurant Week, que vai
reunir 28 dos principais restaurantes do Estado durante 32 dias. Reconhecido como um
dos principais eventos gastronômicos do País, presente em mais de 15 cidades brasileiras,
o festival é sucesso de público há 12 anos com uma fórmula que garante boa gastronomia
com preços convidativos, movimentando e aquecendo o mercado gastronômico.

A Paraíba Restaurant Week acontecerá até 27 de junho e será uma edição híbrida, com
atendimento tanto nos salões dos restaurantes quanto por meio de take away (retirada) ou
delivery (entrega), como forma de potencializar ao máximo as vendas dos restaurantes
participantes. Os 28 restaurantes desenvolveram cardápios especiais (entrada + prato
principal + sobremesa) com preços de R$ 48,90 (almoço) e R$ 59,90 (jantar). As
informações são do Clickpb.

https://g1.globo.com/google/amp/economia/noticia/2021/05/26/comercio-eletronico-comida-por-delivery-e-supermercados-sao-categorias-que-mais-crescem-na-pandemia.ghtml
https://www.folhape.com.br/noticia/amp/184920/medidas-restritivas-vao-atingir-profundamente-setor-de-bares-e-restau/
https://www.clickpb.com.br/paraiba/paraiba-restaurant-week-comeca-nesta-quinta-feira-com-opcoes-de-entrega-e-retirada-nos-restaurantes-307426.html

